
 

Občinski svet – Consiglio comunale 

 

 

 

 

Verdijeva ulica 10 – Via Giuseppe Verdi 10, 6000 Koper – Capodistria, Slovenija, Tel. +386 (0)5 6646 382 

 

 

 
V E R B A L E 

 
della XIV seduta del Consiglio comunale del Comune città di Capodistria, tenutasi giovedì, 
27 giugno 2024, alle ore 16, presso la sala riunioni nel Palazzo Pretorio a Capodistria. 
 
La seduta è stata presieduta dal sindaco ALEŠ BRŽAN. 
 
Membri presenti: 

 
- alla seduta hanno partecipato 27 dei 33 membri del Consiglio comunale, e cioè:  

 
Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, Sani 
Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško 
Madžarović, mag. Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran Pavić, Anja Pečič, 
mag. Patrik Peroša, Stefanija Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Jasna Softić, Nevenka Stanić 
Ristović, Janez Starman, Jadranka Šturm Kocjan, Dražen Vidakovič e Roberta Vincoletto. 
 
Membri assenti: Mojca Kačinari, Boris Popovič, Anna Poropat, Alberto Scheriani, Mario Steffé e 

Lana Udoni. 
 
Il quorum del Consiglio comunale si raggiunge con la presenza della maggioranza dei membri 
ovv. 17 membri. Il Sindaco ha accertato la presenza di 20 membri. Vista la sussistenza del 
numero legale il Consiglio comunale ha potuto iniziare i lavori.  

 
Altri presenti alla seduta: Irena Kocjančič, direttrice dell'amministrazione comunale, 
rappresentanti del Servizio relazioni con il pubblico, rappresentanti del Servizio per il Consiglio 
comunale e le comunità locali, relatori dei diversi punti dell’ordine del giorno e i media 
(Megafon, STA e Radio Koper). 

 
XXX 

 
DETERMINAZIONE DELL'ORDINE DEL GIORNO: 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto la proposta dell’ordine del giorno. 
 
Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (20 presenti - 20 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di 
 

o r d i n e  d e l  g i o r n o: 
 

1. Approvazione del verbale della XIII seduta ordinaria del Consiglio comunale del Comune 
città di Capodistria, tenutasi il 18 aprile 2024, e della II seduta straordinaria del Consiglio 
comunale del Comune città di Capodistria, tenutasi il 30 maggio 2024 
 

2. Proposta del Decreto sull’integrazione del bilancio di previsione del Comune città di 
Capodistria per l’anno 2024 - prima lettura con proposta di procedura abbreviata 

 

1 
PROPOSTA 
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3. Proposta dell’atto di Delibera sul rilascio del consenso all’indebitamento dell’Università 

popolare di Capodistria 
 

4. Proposta dell’atto di Delibera sull’approvazione dell’Elaborazione delle tariffe del 
servizio funerario continuo di 24 
 

5. Informazione sul procedimento di stesura del Piano comunale generale del traffico del 
Comune città di Capodistria 
 

6. Proposta della Relazione annuale sulle misure effettuate e sui loro effetti dal piano 
d’azione del concetto energetico locale del Comune città di Capodistria per l’anno 2023 e 
piano di attuazione delle attività per l’anno 2024  
 

7. Relazione sull’attuazione del Programma del progetto Capodistria - Città sana per il 
periodo dal 2020 al 2024, per l’anno 2023 
 

8. Proposta dell’atto di Delibera sulla nomina del direttore del Fondo alloggi pubblico del 
Comune città di Capodistria 
 

9. Proposta dell’atto di Delibera sulla nomina dei membri del Consiglio dell’Ente pubblico 
Museo regionale di Capodistria 
 

10. Proposta dell’atto di Delibera sulla nomina dei membri del Consiglio dell’Ente pubblico 
per lo sport del Comune città di Capodistria 

 
11. Proposte della Commissione per le questioni attinenti ai mandati, le elezioni e le nomine  

 
12. Interrogazioni, mozioni e repliche ai Consiglieri comunali. 

 
FAVOREVOLI:  Jure Colja, Astrid Del Ben, Ermin Huremović, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Vlado 

Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, 
Lise Okoren, Zoran Pavić, Anja Pečič, Stefanija Rajčić Sedlarević, Jasna Softić, 
Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Jadranka Šturm Kocjan, Dražen 
Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 1 
 

APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA XIII SEDUTA ORDINARIA DEL CONSIGLIO 
COMUNALE DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA, TENUTASI IL 18 APRILE 2024, E DELLA 

II SEDUTA STRAORINARIA DEL CONSIGLIO COMUNALE DEL COMUNE CITTÀ DI 
CAPODISTRIA, TENUTASI IL 30 MAGGIO 2024 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto la proposta dei verbali. 
 
Non c’è stata la discussione. 
 
I 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (20 presenti - 12 favorevoli, 0 contrari) il Verbale 
della XIII seduta ordinaria del Consiglio comunale del Comune città di Capodistria, 
tenutasi il 18 aprile 2024, come nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, 

Duško Madžarovič, Alan Medveš, Lise Okoren, Jasna Softić, Janez Starman, 
Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 
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CONTRARI: / 
 
II 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (20 presenti - -12 favorevoli, 0 contrari) il Verbale 
della II seduta straordinaria del Consiglio comunale del Comune città di Capodistria, 
tenutasi il 30 maggio 2024, come nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, 

Duško Madžarovič, Alan Medveš, Lise Okoren, Jasna Softić, Janez Starman, 
Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 2 
 

PROPOSTA DEL DECRETO SULL’INTEGRAZIONE DEL BILANCIO DI PREVISIONE DEL 
COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA PER L’ANNO 2024 - PRIMA LETTURA CON PROPOSTA DI 

PROCEDURA ABBREVIATA 
 

I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali.  
 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 
   

- Comitato per le finanze e l’economia, e  
- Commissione giuridico-statutaria. 

 
RELATRICE: 
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
ORJELA BORDON, Dirigente dell’Ufficio finanze e contabilità 

 
Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (20 presenti - 18 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 

 
1. Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta del 

Decreto sull’integrazione del Decreto sul Bilancio di previsione del Comune città 
di Capodistria per l’anno 2024 alla sua prima lettura. 
  

2. Il proponente provveda a redigere il testo della proposta del decreto per la 
seconda lettura.  

 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Ermin Huremović, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Vlado 

Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan 
Medveš, Lise Okoren, Zoran Pavić, Anja Pečič, Jasna Softić, Nevenka Stanić 
Ristović, Janez Starman, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 
Siccome il proponente del decreto ha proposto al Consiglio comunale di procedere 
immediatamente alla seconda lettura, il Consiglio comunale HA APPROVATO (26 presenti 
– 26 favorevoli, 0 contrari) il seguente atto di 
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D E L I B E R A 
 
Su proposta del proponente il Consiglio comunale procede immediatamente alla seconda 
lettura della Proposta del Decreto sull’integrazione del Bilancio di previsione del Comune 
città di Capodistria per l’anno 2024. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, 

Sani Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, 
Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Zoran 
Pavić, Anja Pečič, Patrik Peroša, Stefanija Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Jasna 
Softić, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Jadranka Šturm Kocjan, Dražen 
Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (26 presenti - 22 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di 
 

D E L I B E R A 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta del Decreto 
sull’integrazione del Decreto sul Bilancio di previsione del Comune città di Capodistria 
per l’anno 2024, come nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, Nik 

Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško 
Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Zoran Pavić, Anja Pečič, 
Patrik Peroša, Stefanija Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Jasna Softić, Nevenka 
Stanić Ristović, Janez Starman, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 3 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SUL RILASCIO DEL CONSENSO ALL’INDEBITAMENTO 
DELL’UNIVERSITÀ POPOLARE DI CAPODISTRIA 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 
 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 
   

- Comitato per le finanze e l’economia,  
 
RELATRICE: 
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
TINA ROŽAC, direttrice dell’Università popolare di Capodistria  

 
Non c’è stata la discussione. 

 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (25 presenti - 25 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  
 

D E L I B E R A 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria acconsente alla proroga del termine 
del credito revolving a breve termine all’Università popolare di Capodistria, che scade in 
data 26 luglio 2024, e cioè fino al 30 dicembre 2024, con l’obiettivo di saldare il periodo 
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del finanziamento anticipato del progetto SKOK - Insieme per le competenze della regione 
Litoraneo-Carsica. Il credito revolving a breve termine verrà stipulato alle seguenti 
condizioni: 
- fino alla somma di 150,000 EURO, 
- con il periodo di rimborso fino al 31 dicembre 2024, 
- a interesse fisso annuale del 4,00%, 
- assicurazione del credito con 5 cambiali firmate in bianco con dichiarazione di ordine 

e autorizzazione. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, 

Sani Kamenčić, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam 
Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Zoran Pavić, 
Anja Pečič, Patrik Peroša, Stefanija Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Jasna Softić, 
Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Jadranka Šturm Kocjan, Dražen 
Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 
                                                                                 Punto 4 

 
PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULL’APPROVAZIONE DELL’ELABORAZIONE DELLE 

TARIFFE DEL SERVIZIO FUNERARIO CONTINUO DI 24 ORE 
 

I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 
 

I materiali erano stati presentati all’esame di: 
 

- Comitato per i servizi pubblici economici e il traffico e  
- Comitato per le finanze e l’economia. 

 
RELATORE: 
  

- in qualità di rappresentante del proponente 
RAF KLINAR, dirigente dell’Ufficio servizi pubblici economici, ambiente e traffico 

 
Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (25 presenti - 24 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 

 
1. Su proposta dell’esecutore del servizio pubblico economico obbligatorio, l’azienda 

pubblica Marjetica Koper S.r.l, il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria 
approva l’Elaborazione delle tariffe del servizio funerario continuo di 24 ore, prot. n. 
12/131-24. 

 
2. Ai sensi dell’elaborazione approvata, il Sindaco del Comune città di Capodistria 

approverà l’atto di Delibera sulla determinazione delle tariffe del servizio funerario 
continuo di 24 ore.  

 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, 

Sani Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, 
Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran Pavić, Anja 
Pečič, Patrik Peroša, Stefanija Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, Jasna Softić, 
Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
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Punto 5 

 
INFORMAZIONE SUL PROCEDIMENTO DI STESURA DEL PIANO COMUNALE GENERALE DEL 

TRAFFICO DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA 
 

I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 
 

I materiali erano stati presentati all’esame di: 
 

- Comitato per i servizi pubblici economici e il traffico 
 
RELATORE: 
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
TADEJ ŽILIĆ dell’Ufficio servizi pubblici economici, ambiente e traffico 

 
Hanno partecipato alla discussione Jure Colja e mag Alan Medveš, membri del Consiglio 
comunale, Tadej Žilič dell’Ufficio servizi pubblici economici, ambiente e traffico e Raf Klinar, 
dirigente dell’Ufficio servizi pubblici economici, ambiente e traffico. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (26 presenti - 20 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 

 
Il Consiglio comunale ha preso atto del procedimento di stesura del Piano comunale 
generale del traffico del Comune città di Capodistria. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Matej Kralj, Nik 

Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško 
Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, 
Vesna Rebec, Jasna Softić, Janez Starman, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta 
Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 6 
 

PROPOSTA DELLA RELAZIONE ANNUALE DELLE MISURE EFFETTUATE E SUI LORO 
EFFETTI DAL PIANO D’AZIONE DEL CONCETTO ENERGETICO LOCALE DEL COMUNE CITTÀ 

DI CAPODISTRIA PER L’ANNO 2023 E PIANO DI ATTUAZIONE DELLE ATTIVITÀ PER 
L’ANNO 2024  

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 

 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 
 

- Comitato per l’ambiente e il territorio. 
 
RELATORE: 
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
TADEJ ŽILIĆ dell’Ufficio servizi pubblici economici, ambiente e traffico 

 
Non c’è stata la discussione. 
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A seguito della votazione ripetuta, il Consiglio comunale HA APPROVATO il seguente atto 
di  

 
D E L I B E R A 

 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria ha preso atto della Relazione 
annuale sulle misure effettuate e sui loro effetti dal piano d’azione del concetto 
energetico locale del Comune città di Capodistria per l’anno 2023 e piano di attuazione 
delle attività per l’anno 2024. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, 

Sani Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, 
Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, 
Romeo Palčič, Anja Pečič, Patrik Peroša, Stefanija Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, 
Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Jadranka Šturm Kocjan, 
Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 7 
 

RELAZIONE SULL’ATTUAZIONE DEL PROGRAMMA DEL PROGETTO “CAPODISTRIA - CITTÀ 
SANA” PER IL PER IL PERIODO DAL 2020 AL 2024, PER L’ANNO 2023 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 

 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 
 

- Comitato per i servizi pubblici economici e il traffico e 
- Comitato per gli affari sociali 

 
RELATORE: 
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
RAF KLINAR, dirigente dell’Ufficio servizi pubblici economici, ambiente e traffico  

 
Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (27 presenti - 26 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 

 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria ha preso atto della Relazione 
sull’attuazione delle attività del Programma del progetto Capodistria - Città sana per il 
periodo dal 2020 al 2024, per l’anno 2023.  
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, 

Sani Kamenčić, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam 
Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, 
Zoran Pavić, Anja Pečič, Patrik Peroša, Stefanija Rajčić Sedlarević, Vesna Rebec, 
Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Jadranka Šturm Kocjan, 
Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
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Punto 8 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULLA NOMINA DEL DIRETTORE DEL FONDO 
ALLOGGI PUBBLICO DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 
 
RELATRICE: 
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
DUNA PUH, membro del Comitato di controllo del Fondo alloggi pubblico del 
Comune città di Capodistria 

 
Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (27 presenti - 18 favorevoli, 8 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 

 
Si nomina Zlatko Kuštra a direttore del Fondo alloggi pubblico del Comune città di 
Capodistria per il mandato di quattro anni, e cioè dal 19 settembre 2024 al 19 settembre 
2028. 
 
FAVOREVOLI: Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Matej Kralj, Vlado 

Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, 
Jan Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Jasna Softić, 
Janez Starman, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: Ermin Huremović, Sani Kamenčić, Nik Kramar, Zoran Pavić, Anja Pečič, Stefanija 

Rajčić Sedlarević, Nevenka Stanić Ristović, Dražen Vidaković 
 
                                                                                       Punto 9 

 
PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULLA NOMINA DEI MEMBRI DEL CONSIGLIO 

DELL’ENTE PUBBLICO  
MUSEO REGIONALE DI CAPODISTRIA 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 
 
Non c’è stata la discussione. 
 

 I  
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (26 presenti - 16 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di Delibera:  
 
Si nominano membri dell’Ente pubblico Museo regionale di Capodistria:  
 

1) In qualità di rappresentanti del fondatore: 
 

- Tim Mavrič,  
- Vesna Pajić,  
- Matjaž Štolfa. 

 
2) Quale rappresentante degli utenti ovv. del pubblico interessato: 
 
- Aleš Sedmak. 
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FAVOREVOLI: Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Matej Kralj, Vlado Krivec, 

Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan 
Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Vesna Rebec, Jasna Softić, Janez Starman, 
Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

II 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (25 presenti - 16 favorevoli, 0 contrari) la proposta 
del Consiglio della Comunità autogestita della nazionalità italiana di Capodistria, che 
propone membro del Consiglio dell’Ente pubblico Museo regionale di Capodistria:  

- Aleksandro Burra. 
 

FAVOREVOLI: Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Matej Kralj, Vlado Krivec, Gabrijela 
Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise 
Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Jasna Softić, Janez Starman, 
Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 10 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULLA NOMINA DEI MEMBRI DEL CONSIGLIO 
DELL’ENTE PUBBLICO PER LO SPORT DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 
 
Non c’è stata la relazione. 
 
Ha partecipato alla discussione Patrik Peroša, membro del Consiglio comunale. 
 
Ai sensi dell’articolo 38 della Legge sull’integrità e sulla prevenzione della corruzione, Jan 
Muženič, membro del Consiglio comunale, hanno informato il Sindaco di non partecipare al 
presente punto a causa del conflitto di interessi (sia all’esame del punto che alla deliberazione). 
 
Ai sensi dell’articolo 38 della Legge sull’integrità e sulla prevenzione della corruzione, mag. 
Patrik Peroša, membro del Consiglio comunale, hanno informato il Sindaco di non partecipare al 
presente punto a causa del conflitto di interessi (sia all’esame del punto che alla deliberazione). 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (25 presenti - 15 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di 
 

D E L I B E R A 
 
Si nominano membri del Consiglio dell’Ente pubblico per lo sport del Comune città di 
Capodistria - rappresentanti del fondatore, per il mandato di quattro anni: 
 

- Mladen Jovičič,  
- Jan Muženič,  
- mag. Patrik Peroša. 

 
Il mandato decorre dal giorno di costituzione del Consiglio dell’ente. 
 
FAVOREVOLI: Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, Matej 

Kralj, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, 
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Romeo Palčič, Vesna Rebec, Jasna Softić, Janez Starman, Jadranka Šturm Kocjan, 
Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI:/ 
 

Punto 11 
 

PROPOSTE DELLA COMMISSIONE PER LE QUESTIONI ATTINENTI AI MANDATI, LE 
ELEZIONI E LE NOMINE  

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 
 
RELATORE: 
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
JANEZ STARMAN, presidente della Commissione per le questioni attinenti ai 
mandati, le elezioni e le nomine. 

 
Non c’è stata la discussione. 
 

I  
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (27 presenti - 18 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di 
 

D E L I B E R A 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria esprime il parere favorevole alla 
nomina di Mojca Klun, univ.dipl.soc. del., a direttrice del Centro di assistenza e terapia 
lavorativa di Capodistria. 
 
FAVOREVOLI: Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Matej Kralj, Vlado Krivec, 

Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan 
Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Jasna Softić, 
Janez Starman, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

II  
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (27 presenti - 26 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di 
 

D E L I B E R A 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria esprime il parere favorevole alla 
nomina di mag. Katja Gombač Aver, mag. farm., a direttrice dell’ente pubblico per 
l’attività farmaceutica Farmacie costiere Capodistria.  
 
FAVOREVOLI: Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Ermin Huremović, Sani 

Kamenčić, Matej Kralj, Nik Kramar, Vlado Krivec, Gabrijela Kukovec Pribac, 
Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan Muženič, Lise Okoren, 
Romeo Palčič, Zoran Pavić, Anja Pečič, Patrik Peroša, Stefanija Rajčić Sedlarević, 
Vesna Rebec, Jasna Softić, Nevenka Stanić Ristović, Janez Starman, Jadranka 
Šturm Kocjan, Dražen Vidaković, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
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III  

 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (27 presenti - 18 favorevoli, 0 contrari) la proposta 
del Consiglio della Comunità autogestita della nazionalità italiana di Capodistria, che 
propone membro del Consiglio dell’Ente per i giovani, la cultura e il turismo - 
rappresentante del fondatore, Noemi Stanchich. 
 
FAVOREVOLI: Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Matej Kralj, Vlado Krivec, 

Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarovič, Alan Medveš, Jan 
Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Patrik Peroša, Vesna Rebec, Jasna Softić, 
Janez Starman, Jadranka Šturm Kocjan, Roberta Vincoletto 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 12 
 

INTERROGAZIONI, MOZIONI E REPLICHE AI CONSIGLIERI COMUNALI. 
 
Odgovore so člani Občinskega sveta prejeli. 
 
NOVA VPRAŠANJA, PREDLOGI IN POBUDE:  
 
mag. PATRIK PEROŠA, član Občinskega sveta, v imenu Kluba članov SD, Oljka in Levica: 
 
USTNO IN PISNO: 
 
Občinski prostorski načrt (OPN) nedvoumno sodi med najpomembnejše dokumente, ki jih lahko 
občinski svet sprejme na lokalni ravni. Lokalna skupnost z OPN določi cilje in izhodišča 
prostorskega razvoja, načrtuje prostorske ureditev lokalnega pomena ter določi pogoje umeščanja 
lokalnih prostorskih ureditev v prostor. Pri tem upošteva državne prostorske akte, razvojne potrebe 
lokalne skupnosti ter varstvene in okoljske zahteve. Ključnega pomena so pričakovanja in interesi 
občank in občanov, saj dokument vpliva na njihovo kakovost bivanja v lokalni skupnosti. 
 
Občinska uprava skupaj z zunanjim izvajalcem že nekaj časa pripravlja ta dokument. Izvedene so 
bile prostorsko-planerske delavnice in javne obravnave, objavljene javne razgrnitve ter opravljeni 
verjetno številni bilateralni in večstranski pogovori. Kljub vsem dosedanjim aktivnostim v Klubu 
članov občinskega sveta Mestne občine Koper Socialni demokrati, Oljka in Levica menimo, da je 
pred potrjevanjem oz. glasovanjem o pripravljenem OPN na občinskem svetu potrebno predhodno 
pridobiti čim širšo podporo. 
 
Podajamo pobudo, da se še pred glasovanjem na občinskem svetu od vse svetov Krajevnih skupnosti 
pridobi soglasje ali mnenje (pozitivno, negativno ali z zadržkom) na končni osnutek OPN. Njihovo 
stališče do osnutka bo vsem nam občinskim svetnicam in svetnikom pripomoglo k razumevanju, ali 
dokument uživa širšo družbeno podporo ali ne. Tovrstna rešitev sledi izjavi* župana iz leta 2022 
»ničesar ne bomo naredili mimo volje ljudi«, s čimer se tudi mi strinjamo. 
*https://ekopercapodistria.si/novice/brzan-o-sprejemanju-opn-ja-nicesar-ne-bomo-naredili-
mimo-volje-ljudi/ 
 
JURE COLJA, član Občinskega sveta: 
 
PISNO: 
 

1. Vprašanje in dodatna pobuda: Stanje postavitve hitrostne ovire v Elerjih 
 
Kljub krajšem odgovoru, ki sem ga prejel na pristojnem odboru (Gospodarske javne službe in 
promet) in na današnji seji Občinskega sveta, ponovno pošiljam vprašanje in dodatno pobudo glede 
omenjene hitrostne ovire. Gre za skoraj 6 let trajajočo zgodbo in že večkrat obravnavano pobudo z 

https://ekopercapodistria.si/novice/brzan-o-sprejemanju-opn-ja-nicesar-ne-bomo-naredili-mimo-volje-ljudi/
https://ekopercapodistria.si/novice/brzan-o-sprejemanju-opn-ja-nicesar-ne-bomo-naredili-mimo-volje-ljudi/
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moje strani, ki se je v zadnjem obdobju iz dolgoletnega zavlačevanja baje premaknila v fazo 
pridobivanja dveh soglasij tamkajšnjih stanovalcev. Kljub dobri veri, da se bo postavitev omenjene 
hitrostne ovire končno uredila, se mnogi prebivalci nikakor ne morejo znebiti občutka, da se kljub 
obljubam še vedno zavlačuje in izigrava voljo ljudi. Po pogovoru z nekaj krajani mi je bilo rečeno, 
da jim ni jasno o kakšnih dveh soglasjih je govora, saj mesto kjer naj bi se hitrostna omejitev 
postavila (ravnica) nima stika s kakršnimkoli uvozom do parcel tistih dveh, ki naj bi morali soglasje 
dati. V naših krajih imamo namreč veliko postavljenih hitrostnih ovir, ki so bila postavljena brez 
soglasij, kljub podobnim ali celo enakim okoliščinam (nekatero slikovno gradivo sem posredoval v 
eni od preteklih pobud vezanih na situacijo). Z željo, da se hitrostna ovira čim prej uredi (zadeva 
traja že več kot 5 let), predlagam postavitev testne hitrostne ovire na omenjeni lokaciji, ki bi na 
lahek način rešila zadevo in omogočila obdobje testne postavitve. Na tej točki apeliram na 
odgovorne in sicer z dejstvom, da je volja ljudi še vedno jasna (kljub temu, da naj bi se nekaj ljudi 
premislilo), prav tako pa naj še enkrat omenim, da se krajani počutijo izigrane. Tamkajšnji 
prebivalci so se obrnili na vse odgovorne – od krajevne skupnosti, do ostalih organov, vmes pa je 
minilo že 6 let in kup izgovorov. Edina možnost je ta, da kot svetnik v Občinskem svetu ne popustim 
in pri pobudi vztrajam. Obenem naj ponovno opozorim, da digitalna tabla še vedno napačno 
ocenjuje hitrost voznikov – »zeleni palec« se namreč prikaže tudi, ko nekdo vozi preko 40 km/h, kar 
je v prvi fazi nevarno, v drugi fazi pa zavajajoče tudi v luči morebitnih izgovorov češ, da »saj na 
omenjeni lokaciji nihče ne vozi preko omejitev«. V kolikor mi je znano se hitrosti zapisujejo in iz 
podatkov delajo analize. 
 
Dodajam slike prometne nesreče, ki se je zgodila ne dolgo nazaj (meseca maja) in do katere po 
mnenju krajanov najbrž ne bi prišlo, ker bi omenjena hitrostna ovira preprečila, da bi voznik na 
sliki pospešil in dobil nalet zaradi katerega je kasneje tudi zletel s ceste (na pločnik kjer se dnevno 
sprehaja veliko število ljudi). Prilagam tudi odzive s socialnih omrežij tamkajšnjih prebivalcev, ki 
množično opozarjajo, da je potrebno nekaj storiti. Glede na odzive prebivalcev ponovno opozarjam 
tudi na to, da digitalna tabla nikakor ni rešitev (toliko bolj glede na to, da ne deluje kot bi morala), 
prav tako pa niso rešitev razne table, ki pred ozkim ovinkom v kraju opozarjajo na omejitev hitrosti 
(30), ki jih je cestno podjetje postavilo pred kratkim. Tik pred ali po ovinku lahko vozniki brez težav 
spet pospešijo. Občutek je, da se dela vse samo zato, da se hitrostne ovire, ki bi promet umirila, ne 
postavi. Prosim za odgovor in jasna stališča kaj se s postavitvijo hitrostne omejitve dogaja, ker je 
ljudem enostavno dovolj izigravanja. Poleg tega dodajam še pobudo in sicer nadomestno rešitev, ki 
bi poleg testne ovire lahko prišle v poštev in sicer: delujoč radar, tabla z opozorilom za radar in/ali 
t.i. ožanje ceste z montažnimi paneli, ki voznike prisilijo, da zmanjšajo hitrost. 
 

 
Hvala za odgovor. 
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La seduta si è conclusa alle ore 16:50. 
 
 
 
 
IL SERVIZIO PER IL CONSIGLIO COMUNALE E 

LE COMUNITÀ LOCALI 
  

La dirigente   IL SINDACO 
Alenka Plahuta  Aleš Bržan 

 


